



今宿小学校 学校だより



令和6年度 10月号 令和6年9月30日発行

9月も終わりを迎える頃になり、やっと涼しさを感じられるようになってきました。子どもたちの汗びっしょりの登校姿が、上着を羽織る姿にかわり校長としては少しほっとしました。そんな中、「今日体育なのに寒すぎ。」という子どもたちの会話を聞き、「どうか子どもたちが『涼しい。過ごしやすい。』と思える日々が続きますように。」と願ってしまいました。「秋」をしっかり感じていきたいですね。

季節の変わり目ということもあり、発熱や咳がでるなどの症状でお休みする子どもたちも多く見られました。朝晩の涼しさは思いのほか体調に影響するようです。体を冷やさないよう子どもたちの体調管理、服装管理をよろしく願いいたします。

修学旅行 思い切り、日光での体験を楽しみました。（9月8日～9日）

6年生が9月8日（日）・9日（月）の1泊2日の日程で、修学旅行に行ってきました。日光到着直前の強い雨に「雨の中の見学」を覚悟して電車を降りましたが、雨に降られることなくバスに乗車。奥日光に向かうバスで再び強い雨、「だめか、。」と思いカッパを着てバスを降りると気にならない程度にパラパラ。湯滝は雨の影響もあり見事な姿を見せ、その前で記念撮影し、その後は青空が見られる中でアイスを楽しむ、地元の方が「こんなきれいな景色はなかなか見られない。」というほどの絶景の中を遊覧船にて移動。そして華厳の滝の壮大さを体感し、宿舎へ向かいました。2日目も天気恵まれ、日光東照宮等の文化遺産を見学することができました。

実行委員の挨拶や声かけにすぐに反応し、聞く体制をつくる子どもたちの姿、食事を楽しくいただく姿、見学中の目の輝き、お土産選びに何度も迷う姿、廊下に漏れ聞こえる部屋での時間を楽しむ声、消灯時間後にドアが開かれ「やばい」という声とともに急いで部屋に戻る姿。どの姿にも、子どもたちがこの2日間を大切な時間として過ごしていることが伝わってきました。帰りの電車も楽しく過ごし、あと30分で到着というところで寝に入ってしまうなど、ぎりぎりまで楽しんだとともに、今宿小学校の顔として、公共の場で待つ、列になって歩くなどの様々な振る舞いにおいても、最上級生らしさを発揮してくれました。



水量が多かった 湯滝



青空も見られた光徳牧場 アイスも美味しい



遊覧船 景色の美しさに興奮しました



男体山も
湖上にくっきり

成績面談が今日から始まります。

担任が、お子さんの頑張りの様子やどんな力を伸ばしてきているか、またどんなところに課題を抱えているかをお伝えすべく資料等を用意してお待ちしています。

面談でお伝えするため、前期家庭への知らせについて大きく3点変更となります。

- ①「学校生活の様子」への記入はいたしません。
- ②体育は運動会練習や熱中症対策等で十分な授業を行えず評価材料が少ないため、年間での評価といたします。（前期は空欄となります。体育での様子につきましても、面談でお伝えしていきます。）
- ③1年生は、前期は評価を記載せず学習活動のみを記載し、後期に年間の評価を記載していきます。ご家庭と学校が協力しお子さんの学習を支えるとともに、お子さんの後期の頑張りにつながる声かけのご協力もお願いします。